

**RELEVO MINISTERIAL****Subirats asegura que «seguirá adelante» con la ley de Universidades de Castells**

JOSEFINA G. STEGMANN MADRID

El nuevo ministro de Universidades, Joan Subirats, recibió ayer la cartera de la mano del saliente, Manuel Castells, en un acto que tuvo lugar en el Ministerio de Universidades, y donde Subirats fue arropado por los ministros de Podemos, con excepción de Pilar Alegría y Diana Morant. El nuevo ministro, nacido en Barcelona en 1951, dijo, preguntado por este diario a la salida del acto, que seguirá adelante con la norma emprendida por su predecesor, pese a que esta fue contestada por toda la comunidad educativa: «Voy a seguir adelante con la 'ley Castells'». Sobre la reclamación que ayer mismo le hicieron los estudiantes, que pidieron que «reinicie» la norma, Subirats contestó: «Es el primer día. Mañana [por hoy] tengo el primer Consejo de Ministros, ya tendremos tiempo para hablar con todos los sectores implicados de la ley».

Durante su discurso, Subirats destacó que Castells puso «en marcha un ambicioso programa normativo de reforma de la universidad y desde esta base tenemos que avanzar». Agregó que, en cualquier caso, la universidad «no se puede cambiar por decreto»; la ley tiene que hacer un esfuerzo positivo para que el conjunto de iniciativas que tomemos «ayuden a este proceso de reforma y a mejorar el papel de la universidad». Para él, los temas capitales de los campus son la ciencia ciudadana o el aprendizaje para toda la vida.

Subirats continuó diciendo que «el protagonismo social, la capacidad de fortalecer y transformar la democracia serán elementos claves y, de esta manera, podemos ayudar a dar respuestas a las necesidades de protección que la sociedad expresa y, que a veces encuentra en soluciones simplificadoras falsas alternativas de carácter autoritario, ultraideológico que no responden a lo que se debería hacer en la defensa de la democracia».

**Gobierno progresista**

Por su parte, el ministro saliente, Castells, agradeció emocionado a sus colegas y al Gobierno por los dos años que -dijo- «he tenido el placer y el honor de compartir las tareas del Gobierno más progresista de Europa». Castells empezó hablando de la pandemia antes de su paso por el ministerio. «Hemos tenido toda clase de problemas pero también hemos avanzado en muchos frentes. En los últimos dos años tuvimos la pandemia y, sincerándome con ustedes, menos mal que nos tocó a nosotros».